

Luzern/Stans, 24. Januar 2025

MEDIENMITTEILUNG

Verbreitung 24.1.2025 / 11 Uhr
Sperrfrist 24.1.2025 / 11 Uhr

LUKS Gruppe: Personelle Veränderungen im Verwaltungsrat

Die drei LUKS-Verwaltungsratsmitglieder Elsi Meier, Giatgen A. Spinas sowie Pauline de Vos Bolay scheidern auf die Generalversammlung im April 2025 hin aus dem Gremium aus. Der Rekrutierungsprozess, der über ein öffentliches Ausschreibungsverfahren läuft, ist bereits im Gange.

Per 1. Januar 2025 hat Dr. med. Martin Nufer das Verwaltungsratspräsidium der LUKS Gruppe übernommen. Die Luzerner sowie die Nidwaldner Regierung erachten dies als idealen Zeitpunkt, um den achtköpfigen Verwaltungsrat der LUKS Gruppe personell zu erneuern respektive zu verjüngen und damit gute Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass den Herausforderungen des Unternehmens auch in Zukunft erfolgreich begegnet werden kann. Folgende Personen werden auf die Generalversammlung im April 2025 aus dem Verwaltungsrat der LUKS Gruppe, zu der auch die Spital Nidwalden AG gehört, ausscheiden:

- Elsi Meier (ehem. Direktorin Pflege, Soziales und Therapien Stadtspital Triemli; seit 2014 Spitalrätin LUKS, seit 2021 Verwaltungsrätin der LUKS Gruppe)
- Prof. Dr. med. em. Giatgen A. Spinas (ehem. Klinikdirektor Universitätsspital Zürich; seit 2018 Spitalrat LUKS, seit 2021 Verwaltungsrat der LUKS Gruppe)
- lic. rer. pol. Pauline de Vos Bolay (Spitalmanagerin; seit 2021 Verwaltungsrätin der LUKS Gruppe)

Rekrutierungsprozess ist bereits angelaufen

Für das Rekrutierungsverfahren wurde eine extern begleitete Findungskommission eingesetzt, die sich aus Mitgliedern des Verwaltungsrats des Luzerner Kantonsspitals sowie einer Vertretung aus dem Gesundheits- und Sozialdepartement des Kantons Luzern zusammensetzt. Der Rekrutierungsprozess, der über ein öffentliches Ausschreibungsverfahren laufen wird, ist bereits im Gange. Die offenen Sitze im Verwaltungsrat der LUKS Gruppe sollen möglichst im ersten Halbjahr 2025 neu besetzt werden.

Dank an abtretende VR-Mitglieder

Regierungsrätin Michaela Tschuor, Vorsteherin des Gesundheits- und Sozialdepartements des Kantons Luzern, dankt den scheidenden Mitgliedern für ihre verdienstvolle und wichtige Arbeit im Verwaltungsrat der LUKS Gruppe: «In den letzten Jahren hatten Elsi Meier, Giatgen A. Spinas und Pauline de Vos einen massgeblichen Anteil an der erfolgreichen Weiterentwicklung des Unternehmens. Dafür gebührt ihnen im Namen des ganzen Regierungsrats ein grosser Dank.» Regierungsrat Peter Truttmann, Vorsteher der Gesundheits- und Sozialdirektion des

Kantons Nidwalden, weist ebenfalls auf die grossen Verdienste der drei scheidenden Mitglieder hin: «Gerade mit Blick auf die Spitalregion Luzern Nidwalden LUNIS war ihr Beitrag essenziell für das Gelingen dieses Projekts, weshalb auch der Nidwaldner Regierungsrat für die geleistete Arbeit einen grossen Dank ausspricht.»

Kontakt

Regierungsrätin Michaela Tschuor
Vorsteherin des Gesundheits- und Sozialdepartements im Kanton Luzern
Telefon 041 228 68 93
(erreichbar am 24. Januar 2025 zwischen 14 und 14.30 Uhr)

Regierungsrat Peter Truttmann
Vorsteher der Gesundheits- und Sozialdirektion im Kanton Nidwalden
Telefon 041 618 76 00
(erreichbar am 24. Januar 2025 zwischen 14 und 14.30 Uhr)